
Mes très chers enfants, que Jésus veille sur vous ! 

Cette année, la célébration de Noël revêt une tonalité particulière, conséquence de l'urgence 
sanitaire mondiale que nous connaissons. Ce peut être l’occasion d’aller à Bethléem pour faire 
part à la Sainte Famille d'une préoccupation ou d'une souffrance particulière. 

Contempler l'Enfant Jésus dans la crèche ou dans les bras de sa Mère, dans un cadre où tout 
vient à manquer, nous aide à voir avec les yeux de la foi la signification divine et humaine de 
tout ce qui se passe. Tâchons de découvrir, dans les circonstances actuelles, l'amour que Dieu 
a pour chacun de nous. L'Enfant Jésus nous appelle à vivre avec un cœur libre, détaché des 
choses de la terre, qui sait découvrir ce qui compte vraiment. 

Confions ces intentions tout particulièrement à saint Joseph, en cette Année sainte que le Pape 
vient de convoquer. 

Avec ma bénédiction la plus affectueuse, je vous souhaite un très joyeux Noël. 

Votre Père 
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